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ACTA DE ASAMBLEA DE LA ·SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ DE 
VINCULACIÓN MAYO 2 0 2 4  

CONALEP PLANTEL XOCHIMILCO 

Siendo las 11:00 hrs del dia 17 de octubre de 2024, se realiza la segunda sesión ordinaria del 
comité de vinculación, para tal efecto se reunieron los C. Dra. Friné Gómez Laurrabaquio 
presidenta del comité de vinculación; Arq. Gabriel Pérez Girón director del plantel y secretario 
ejecutivo; Lic. Angélica Guevara Martínez jefa de proyecto de promoción y vinculación como 
secretaria de actas; C. Jorge Luis Esquive! romero jefe de proyecto de servicios escolares e lng. 
Victorino Rojas Malina, ambos integrantes de la comisión académica; Lic. Víctor Manuel 
Carrillo Velasco coordinador operativo e integrante de la comisión para la obtención de 
recursos y apoyos y el C.P. Gabriel Aguirre Ramírez encargado de capacitación e integrante de 
la comisión de apoyo laboral, C. Ornar González Mejía de sistemas energéticos, C. Xóchitl Soto 
Sánchez de CIJ Xochimilco, C. Sara A. Neri y C. Montserrat Negrete Martínez de ICEL Tlalpan, C 
Jaritzin Gervacio de UVM, C. Ricardo Arjona, C. Nadia Duran y C. Martha Almeida de UNITEC, C. 
Pamela Núñez Gómezy C Mariel Mendoza de GRUPO SICREA, C. Sheila Andrade Fabila de DEL 
CARRITO, C. Nadia Núñez Sánchez, C. María de Jesús Márquez Beltrán, de Jurisdicción Sanitaria 
Tlalpan, C. María del Socorro Villalobos, C. David Mendoza Becerril, de Alcaldía Xochimilco, C. 
Cyntia Da niela Flores de Jurisdicción Sanitaria DNSP, C. Amelia Guerra de Quican Mat. Primas, 
C. Cesar Alan Guevara de Petit Fils, C. Eduardo Malina Lazcano de EQC, C. Juan Carlos Sánchez
e lmelda Viera Vázquez, de OISA, C. Alejandro González Vida! de DIMEYCO, C. Alicia Farfán
Castañeda, de CONALEP MILPA ALTA, C. Virginia Marisela Flores de CONALEP

La sesión se lleva a cabo bajo el siguiente orden del dia 
•:• Registro de asistentes 
•:• Palabras de bienvenida por el director del plantel 
•:• Palabras de la presidenta del comité 
·:· Informe de indicadores y seguimiento a la primera sesión 2024 
•:• Acuerdos y compromisos 
•:• Asuntos generales 

DESARROLLO DE LA SEGUNDA SESIÓN 2024 

l. Registro de asistencia. - una vez verificando el quorum legal, los integrantes del comité
procedieron a levantar la mano y posterior firmarán la lista de asistencia, declarando así
formalmente iniciada la primera sesión del comité.

11. Bienvenida. - el secretario ejecutivo y director del plantel Arq. Gabriel Pérez Girón
procedió a dar la bienvenida a los integrantes de comité, agradeció la participación de
las empresas que participan el día de hoy la bienvenida a las empresas que por primera
vez se incorporan a este comité y sobre todo al sistema dual.

111. La Dra. Friné Gómez Laurrabaquio, presidenta del comité menciona su agradecimiento
a la invitación para el día de hoy.

IV. La Lic. Angélica Guevara menciono que la población estudiantil de 2,045, 55 
Administrativos, 101 Docentes, menciono las carreras ya existentes y la nueva carrera
Ciencias de Datos e Inteligencia Artificial, somos 3 planteles que tiene esta carrera en la 
CDMX.
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Prosiguió mencionando algunos de los logros en este año como es: 
Certificados en julio 2024 en ISSO 9001-2015 CON AENOR. 
Estamos con dos empresas en formación Dual 
Reconocimiento del Maestro Consentido 
Ganamos el 2do. Lugar en Summer Camp (reciclado de ropa para hacer ladrillos) 

Hablo de las fortalezas del Conalep, formación técnica como objetive general, valores 
para la escuela nueva mexicana, el gobierno quiere unificar la misma formación en todas 
las escuelas 
Constantemente se actualizan los planes de estudio y necesitamos equipamiento nuevo 
Innovación y capacitación de los alumnos 
Sistema de formación Dual se está fortaleciendo 
Lo más importante es la relación estrecha con las empresas que nos proveen los 
elementos para que nuestros alumnos crezcan 
Explico el Modelo Dual para las nuevas empresas que se integraron al comité de 
vinculación 
Una de las empresas que tienen a nuestros alumnos menciono la selección que se hace 
con ellos a fin de tenerlos capacitados siempre 
El representante de Offset menciono que otorga a los alumnos Dual experiencia en 
ámbito profesional con esta modalidad 
Menciono a Dimeyco que pide 20 alumnos para trabajar con ellos, es el efecto que ha 
en vinculación 
Se promueve la investigación en nuestro plantel y menciono que pedirá a la CANACO 
que mande a su personal para que evalúen los proyectos 
Industria, capacitación y desarrollo tecnológico es el círculo de vinculación con las 
empresas 
Beneficio para las empresas acceso al talento de los alumnos, innovación y colaboración 

Concluyo: 

Agradeciendo el apoyo y presencia de las empresas que participaron el día de hoy 

La Empresa de Sistemas Energéticos nos donó 3 cubetas de 19 litros de pintura blanca 

Unitec, UVM e lcel se comprometieron a donar 

Solicito donaciones a las empresas presentes a fin de actualizar los equipos y distintos 
materiales o insumos que se requieren para las carreras que se imparten en el plantel 

María de Jesús y Nadia Núñez, de la Jurisdicción Sanitaria de Tlalpan manifestó que han 
recibido alumnos de nuestro plantel, menciono que el sistema de salud ha contratado a un 
alumno de nuestro plantel por haber 

Monserrat de lcel menciono que los alumnos de Conalep son responsables y comprometidos, 
confía plenamente en nuestros estudiantes. 

Cesar Guevara de Petit Fils dice que nuestros alumnos participan con ellos y sorprendido de la 
parte humana de estos alumnos y satisfechos de que participemos con ellos 
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Alicia Farfán de CONALEP MILPA ALTA participo queriendo colaborar para que sus alumnos 
se integren a los programas de las empresas en el sistema Dual 

Se seguirá trabajando de igual forma con la Alcaldía Xochimilco 

La Dra. Frine anuncio de un congreso universitario el 23 de 9 a 12 ponente el presidente de la 
Cámara a fin de ver el otro ámbito del empresario 

Martha Almeida de Unitec, agradecida con CONALEP por el sistema Dual actualización de 
planes de estudio para la nueva escuela mexicana, dice que trabajamos de la mano para 
encausar a los alumnos en valores y principios y otorgo un reconocimiento a nuestro plantel 

Grupo Sicrea agradece la invitación y dice estar en pro de capacitar a nuestros alumnos, lo 
platicaran con el Director y les resulto interesante el sistema Dual 

Alejandro González de Dimeyco, menciona vacantes y está en espera de alumnos de la carrera 
de mantenimiento de sistemas electrónicos 

Janitzi Gervasio de UVM van a traer una donación de caja de hojas blancas para el área de 
vinculación, reconoce que los alumnos tienen grandes dotes de creatividad, es importante 
seguirlos apoyando mediante platicas, talleres. feria profesiografica 

EQC agradece la participación de nuestros alumnos en su despacho 

Centro de integración juvenil apoya a los alumnos y jóvenes, con pláticas, talleres, etc. 

Acuerdos y compromisos: 

Unitec se compromete a otorgar obsequios en diciembre 
Uvm hablara con su director para comprometer algo 
lcel becas para los estudiantes y 3 becas para promedio de excelencia 

Asuntos generales: 
• Se estipuló el compromiso de realizar la 3ra. Reunión del comité de 
vinculación 2024, para el 14 del mes de noviembre de 2024 por confirmar, a las 11:00 horas. 

V. clausura de la sesión. - no habiendo otro asunto que tratar, los integrantes del comité
manifiestan su agradecimiento a los asistentes, se levanta la sesión a las 12:21 hrs. Del dia 17 de
octubre de 2024. "' 

DR 
,.: : ,  GÓMEZ LAURRABAQUIO 

PRESl A DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN 

ARQ. GABRIEL PÉREZ GIRÓN 
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